



A1 Nordumfahrung Zürich: Rückbau Überführung Klosterweg

Das Bundesamt für Strassen (ASTRA) hat beim Klosterweg in Weiningen eine neue Überführung über die A1 und die Umfahrungsstrasse gebaut. Nun wird die alte Überführung zurückgebaut. Für den Rückbau sind Nachtarbeiten nötig.

Im Rahmen der Bauarbeiten an der Zürcher Nordumfahrung wurde eine neue Überführung über die A1 und die Umfahrungsstrasse gebaut, da die alte Überführung der neuen Einfahrtsrampe weichen muss. Die neue Überführung beim Klosterweg in Weiningen wurde Anfang März fertiggestellt und eröffnet. Nun wird die alte Überführung rückgebaut. Der Rückbau erfolgt schrittweise. Dabei wird die Überführung in Elemente zerteilt und anschliessend abtransportiert.

Um die Verkehrsbehinderungen so gering wie möglich zu halten, sind Nachtarbeiten erforderlich. Während der Arbeiten ist mit Lichtemissionen zu rechnen. Lärmemissionen sind nicht zu erwarten.

Der Rückbau und Abtransport der alten Überführung beim Klosterweg findet an den folgenden Daten statt:

- 22.04.2024 auf den 23.04.2024 ab 20:30 Uhr
- 28.04.2024 auf den 29.04.2024 ab 20:30 Uhr
- 14.05.2024 auf den 15.05.2024 ab 21:30 Uhr

Die Nächte vom 23.04.2024 auf den 24.04.2024 ab 20:30 Uhr und vom 15.05.2024 auf den 16.05.2024 ab 21:30 Uhr sind als Reserve eingeplant.

Das ASTRA und die beteiligten Unternehmen versuchen, die Beeinträchtigungen so gering wie möglich zu halten und bedanken sich bei allen Betroffenen für das Verständnis.

Bundesamt für Strassen ASTRA, Infrastrukturfiliale Winterthur
Grüzefeldstrasse 41, 8404 Winterthur
Tel. 058 480 47 11, winterthur@astra.admin.ch

Weitere Informationen zum Projekt:
www.autobahnschweiz.ch
www.nordumfahrung.ch

April 2024



Die neue Überführung Klosterweg im Vordergrund ersetzt die alte Überführung im Hintergrund.



Die Karte zeigt den Standort der Überführung.

